

世界教師デー 第二弾！

10月10日。

2回目の先生方へのサプライズを決行いたしました。
本当は10月4日に行う予定でしたが、学級閉鎖もあり延期に。まさかこんなハプニングが起きるとは思わず、ハラハラドキドキでした。
朝から玄関前では、わかばレンジャーがメッセージボードで子供たちをお出迎え。
先生たちへたくさんの「ありがとう」を伝えたくて準備をしました。カラフルなメッセージカードに思い思いの声を書いてもらい、先生たちへあふれんばかりの「ありがとう」をお届けしたくて。
朝から子供たちの生き生きとした言葉と笑顔に、私たちまで元気をもらいました。

そしてお昼は、放送ジャックを行いました。こちら先生方には内緒で、放送委員会の協力のもと、先生への感謝の気持ちや歌を流し、最後には「先生ありがとう」の子供たちの声と拍手が大平台小に響き渡りました。

子供たちのために朝から晩まで一生懸命に働いてくださる先生方。先生が教室にいるのが当たり前・・・なのではなく、先生のありがたさ、楽しい学校生活が送れていることへの感謝・・・など、改めてみんなにも感じて欲しい。そんな気持ちで計画いたしました。
メッセージ一枚一枚に子供たちの思いがいっぱい詰まっています。
そのメッセージボードはただ今、職員室の前に貼りだしております。
学校へ行く機会のある方はぜひご覧ください。
そして、10月31日の学習発表会の日にも、皆さんに見ていただけるようにどこかに貼りだす予定です。
ちなみにわかばレンジャーのメッセージボードは6年生の子が作ってくれました。力作ですよ！ぜひ子供たちの声をご覧くださいね。

追記・・・準備はPTAで行いましたが、こんなことしよう、あんなことしようとするまで高校の文化祭を思い出す程で、私たち大人も楽しませていただきました☆

